



# Südbadischer Handballverband e.V.

Bezirk III Freiburg / Oberrhein



## **Absender:**

Staffelleiterin mJA und mJB,  
Frauen Bezirks- u. Kreisklasse  
Karin Ehrler

Nimburgerstr. 11

79331 Teningen

Tel.: 07663 - 3566

E-Mail: [ehrl.karin@t-online.de](mailto:ehrl.karin@t-online.de)

<http://www.shv-bezirkfreiburg.de>

## **Bericht der Staffelleiterin Frauen zum Bezirkstag 2020 in Ringsheim**

Die Hallenrunde 2019/2020 ging aufgrund der Carona-Pandemie abrupt zu Ende und wurde im April endgültig beendet

Der DHB, HBW und SHV hat beschlossen, wie in den einzelnen Ligen die Reihenfolge für die Abschlusstabellen zu bestimmen ist. Es wurde auch entschieden, dass es in Südbaden in keiner Liga Meister geben wird. Gleichzeitig wurde auch der Aufstieg in die Landesliga geregelt. Da die Vereine ihre Aufstiegswilligkeit gemeldet haben ist für den Bezirk Freiburg/Oberrhein folgendes Bild entstanden:

### **Frauen Bezirksklasse:**

Meister in der BK wäre die SG Maulburg/Steinen und sie steigen zusammen mit den SF Eintracht Freiburg in die Landesliga auf.

Es wurde auch beschlossen, dass niemand von der LL in den Bezirk absteigen wird, ebenso gibt es keinen Absteiger von der Bezirksklasse in die Kreisklasse, auch nicht auf freiwilliger Basis.

### **Frauen Kreisklasse:**

Meister bei den Frauen in der Kreisklasse wäre der HC Karsau. Die drei Erstplatzierten HC Karsau, SG Köndringen/Teningen 2 und der TV Herbolzheim wollen nicht in die Bezirksklasse aufsteigen. Aufsteigen in die BK wird der Viertplatzierte SG Waldkirch/Denzlingen 2.

### **Bezirkspokal:**

Das Finale-Four-Turnier der Frauen konnte aufgrund der vorzeitigen Beendigung der Saison nicht mehr gespielt werden. Fürs Halbfinale qualifiziert hatten sich die Mannschaften der Vereine TSV March, DJK Bad Säckingen, FT v 1844 Freiburg und die SG Köndringen/Teningen.

Bis zur frühzeitig beendeten Saison wurden im Frauenbereich 15 Spiele verlegt und 12 Bescheide ausgestellt Diese waren u. a. wegen fehlerhaftem Ausfüllen von SBO, fehlende Sekretäre und sieben Bescheide wegen Nichtantreten zu den Spielen.

An dieser Stelle ein Dank an meine BFA-Kollegen, den Schiedsrichtern und den Vereinen für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Zum Schluss möchte ich mich noch persönlich bei unserem zurückgetretenen Bezirksvorsitzenden Manfred Bickel bedanken. Er hat 13 Jahre die Geschicke des Bezirk Freiburg/Oberrhein geleitet. Danke, dass du tagtäglich für unseren Handballsport im Bezirk und SHV mitgewirkt hast. In unserem Team hast du Verantwortung übernommen, versucht alles am Laufen zu halten und andere mit deiner Motivation mitzuziehen.

In deiner Zeit als Bezirksvorsitzender standen einige nicht ganz einfache und zeitraubende Themen auf der Tagesordnung für die in vielen Sitzungen und Gesprächen nach Lösungen gesucht wurde. Du hattest immer ein offenes Ohr für mich und du standest mir oft mit Rat und Tat zur Verfügung.

Nicht zu vergessen die familiären BFA-Sitzungen im Hause Bickel inklusive Bewirtung.

In diesem Zuge auch ein herzliches Danke schön an die scheidende Kassenwartin Christine Bickel die nach der Übernahme der Kasse von G. Grönert wirklich keinen leichten Stand hatte.

Danke für euer Engagement und eure Arbeit im BFA

Karin Ehrler

*Staffelleiterin Frauen*